

ドレミだより

2015.10.27
11月号

10月17日(土) 親子イベント
『みんな遊ぼう会』で遊ばました!

日頃のゴトで遊びや体操もども競技風に
アレンジし、『みんな遊ぼう会』の題をしました。
笑顔で遊ぶ子どもたちと一緒に、保護者の方にも
私たち保育士も、子どもになりきり参加しました!

お越し下さった方、扶連絡帳などで感想をお聞かせ下さった方、
誠にありがとうございました。



10月のセブニックを楽しんでいます。

お天気が良い日の午後おやつは、
テラスや園庭で食べる『お茶☆セブ
ニック』をしています! 青空のもと、みんな
食べるおやつは、扶格別おやつ
その際のおやつは衛生上の観点から、
個別包装されている市販品を選んでいます。
ご了承くださいませ。



11月の予定

- 14日(土) 9:30-10:30
親子イベント「親子ふれあひ」
- 16日(月) 身体測定
- 24日(火) 避難訓練「地震」



日に日に冬が近づいてきました。
子どもたちもお熱が出たり鼻水
が出ていたり...の様々です。
じわじわお身体お気を付け
トエいね



パクパク・モグモグ

すっかり秋らしくなり、子どもたち
食欲も旺盛です。
子どもたちは、手がみで食べたり、スプーンにも興味をもち、
保育士に援助してもらいながらも自分で食べようとする姿が
あります。また食材にも興味をもち始め、「せんせい、
これなあに?」と聞いたリ、苦手なものも少しは
食べられるようになる。「せんせい、みて!! これたべら
れるよ!!」と自慢気に食べる姿を見せてくれる子も
います。



どんぐりまつけたよ!!

遊歩道にある木から秋の知らせが...
散歩に行ったり帰り道、遊歩道の芝生の
所にどんぐりを発見!!



「せんせいみて〜どんぐりおちとた〜!!」
「あ! こちにもいっぱいおちとる〜!!」と
嬉しそうに拾っています。



拾ったどんぐりは、手作りのどんぐりボックスに
ポトンポトン... 「まだいっぱいにならんかな...??」
「あ、ちよとたけい、いっぱいになってきた〜!!」と
みんな楽しみながら集めています。



